



Jean-Louis Coatrieux est Directeur de Recherche Emérite à l'Inserm et chercheur au Laboratoire de Traitement du Signal et de l'Image, Inserm U1099, Université de Rennes 1. Il a été responsable des Technologies pour la Santé au Ministère de la Recherche de 1998 à 2001. Ses travaux concernent le traitement de l'information (signaux physiologiques, imagerie 3D, modélisation). Editeur-en-Chef de la revue américaine « IEEE Transactions on Biomedical Engineering » (1996-2001), fondateur en 1994 de l'école d'été internationale sur l'imagerie médicale IEEE, expert auprès de la Commission Européenne, il a reçu de nombreux prix et distinctions au niveau international (IEEE Millenium Award, 2000, Career Achievement Award, 2006, aux USA, Honoris Causa SouthEast University, 2001, Nanjing, China). Il vient d'être nommé responsable de la filière « ICT for Health » du laboratoire d'excellence CominLabs.